



月明下壯烈なる大追撃戦

蒙古高原に轟く万歳の聲

外蒙軍完全に國境外に驅逐さる

(新京一日同盟) 三十一日午前零時を期してわが山形部隊主力は、越境外蒙兵に對して徹底的膺懲の行動を開始した。即ち山形部隊主力は東部隊を台せ、午前一時ハルシヤガル附近より行動を開始した。

折から月明をあげて砂丘から沙丘へと障害物一つない沙漠に極度の難行軍を續けて、午前二時早くもバルシヤガルの敵陣ミリカに迫つた。この敵陣は去る二十六日より二十九日にかけて越境外蒙兵約一千がらが攻撃に備へるために着々駆逐準備を行ひつたもので、わが軍は午前二時すぎ機を被さず銃剣を

かまへて一気に敵陣に躍りこめば虚

を衝かれた外蒙兵は大混戦に陥り戦を終す暇

もなく、武器彈薬をして西南方に潰走し始めたが、わが兵はなほも追撃の手をゆるめず、越境外蒙

兵の一兵をもののがさぬ。はしなく續く月明の沙漠

ハルハ河対岸に驅逐したのち

潜伏出没する外蒙兵に對し夜襲を行ひ、

將兵の万歳の聲は大蒙古平原に轟き

わたつた。かくて一時越境以來前後九回に亘る

内に侵入せる外蒙兵三千一百を阻止し大和

及んだ三十一日午前四時ころさしもの外蒙兵を完全に

ハルハ河国境外に追込み東北漸くのぼる朝日に向つて

潜伏出没する外蒙兵に對し夜襲を行ひ、

將兵の萬歳の聲は大蒙古平原に轟き

わたつた。かくて一時越境以來前後九回に亘る

内に侵入せる外蒙兵三千一百を阻止し大和

及んだ三十一日午前四時ころさしもの外蒙兵を完全に

ハルハ河国境外に追込み東北漸くのぼる朝日に向つて

潜伏出没する外蒙兵に對し夜襲を行ひ、

將兵の

Notícias de S. Paulo
(Primeiro Diário Nipponico
Publicado no Brasil)

DARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCO KOWYAMA
PROPRIETARIO

Caixa Postal, 2765
Telephone 2-5655
R. Conde de S. Joaquim, 93
SÃO PAULO - BRASIL

ASSIGNATURAS
Ann. - - - 60.000
Semestre - - 30.000
Número do dia - \$500
Exterior, anno - 120.000

して、それでは身體の暖さが保たれます。そして夜になれば、厚い蒲団をかけて寒さをしのぎます。それでもうつかりして身體を冷やし過ぎると、風邪を引いて病氣になります。

しかしともかく人間はこんな風に寒さをしのぐ方法を知つてゐるのに、冬が来ても思ひもしないろいろの動物はどうして寒い冬を過ごすことが出来るのか、考へて見ると、蛇や蛙などは山のなかで洞穴などを見つけてその中へはり込んでゐますが、看護が進んでゐない代りには、自然に自分の體の働きで冬の寒さがかかるやうになつてゐるのですから、これはどうぞも知つてゐるやうに、皆さんが知つてゐるやうに、

これがからだん／＼冬になると氣候が寒くなりますから、皆さんは暖かい着物を着たり、火にあつたり、又は戸を閉めて部屋を暖めることもあるでしょう。そして夜になれば、厚い蒲

團をかけて寒さをしのぎます。しかしながら動物はこんなあひに

たいがいの観は身體全體が暖い毛であはれてゐるので、この毛が寒さをしのぐに役立ちます。そして冬に近くな

さうして夜になれば、厚い蒲

團をかけて寒さをしのぎます。

それでもうつかりして身體を

冷やし過ぎると、風邪を引いて病氣になります。

しかしどもかく人間は

これで、いつも外の氣温と同じになつてますから、寒くな

ると身體も冷えてしまつて、

自然に眠つてしまふといふこ

とになるのです。そして眠つ

しめる間に夏のうちに身體の

なかに蓄へて置いた脂肪で

自然に眠つてしまふといふこ

とになるのです。

とにかく身體を養つて行くこと

が、いつもの氣温と同じになつてますから、寒くな

ると身體も冷えてしまつて、

自然に眠つてしまふといふこ

とになるのです。

とにかく身體を養つて行くこと

が、いつもの氣温と同じになつてますから、寒くな

ると身體も冷えてしまつて、